12.Johann-Reichart-Gedenkturnier und ASVOÖ-Schnellschach-Landesmeisterschaft!

Florian Schwabeneder siegt und wird auch ASVOÖ-Schnellschach-Landesmeister!

Dieses Turnier war das Erste Einzel-Schnellschachturnier nach den behördlichen Öffnungen der letzten Wochen/Monate.

Aufgrund der geltenden Covid-19 Sicherheitsbestimmungen und wohl auch des extrem warmen Wetters (bis zu 27°C Außentemperaturen) kamen erfreulicherweise 44 Teilnehmer.

Im Teilnehmerfeld, darunter 9 Jugendliche, 1 Frauen und 14 Senioren, gab es auch wieder 18 die zum erstenmal daran teilnahmen.

Das Turnier wurde unter freien Himmel am Pfarrvorplatz abgehalten und natürlich hoffen wir, dass es der Herr Gott nicht als Glücksspiel empfunden hat.

Das Teilnehmerfehlt war in der Spitze sehr ausgeglichen und auch die Ergebnisse waren so, das sich kein Spieler entscheidenden Vorteil verschaffen konnte.

Am Ende erreichten 5 Spieler die gleiche Punkteanzahl und so musste die Zweitwertung über die Platzierungen entscheiden.

Der Beste von Allen war am Ende Florian Schwabenender vor seinen Vornamens-Kollegen Sandhöfner und der Turnierüberraschung Mario Hofstadler.

Ebenfalls die gleiche Punkteanzahl wie die Podestplätierten auf den Rängen 4 und 5 landeten mit Heinrich Rolletschek und Lukas Leisch bekannt Gesichter.

Die Kategoriepreise gingen diesmal an:

Bester Unter 2000 Elo: Heinz Steiner
Bester Unter 1800 Elo: Herbert Wimmer
Bester Unter 1600 Elo: Simon Studener
Bester Unter 1400 Elo: Martin Koch

Die gleichzeitig ausgetragene ASVOÖ-Schnellschach-Landesmeisterschaft mit 12 Teilnehmern aus 5 verschiedenen Vereinen ergab folgende Wertung.

- 1.Platz und Landesmeister: Florian Schwabeneder (SV Grieskirchen)
- 2.Platz Florian Sandhöfner (SC Ottensheim
- 3.Platz Lukas Leisch (SV Grieskirchen)





